

„Ganz schön helle!“ - Sicherheit und Sichtbarkeit für Erstklässler

Die Sicherheitsaktion des ADAC für Erstklässler 2016 auch an der Joseph - Mendelssohn - Grundschule



Unter dem Motto „Ganz schön helle!“ verteilt die ADAC Stiftung „Gelber Engel“ auch in diesem Jahr Sicherheitswesten an die Erstklässler.

Kinder sind die schwächsten Teilnehmer im Straßenverkehr und daher besonders gefährdet. Sie sind keine kleinen Erwachsenen. Sie nehmen ihre Umwelt anders wahr, haben wegen ihrer Körpergröße nicht den erforderlichen Überblick und sind sich der Gefahren im Straßenverkehr oft nicht bewusst. Auch das Richtungshören ist noch nicht ausgeprägt. Das richtige Verhalten muss also antrainiert werden.

Hier unterstützen die verteilten Westen die jungen Verkehrsteilnehmer. Das an den Westen angebrachte Reflektionsmaterial führt dazu, dass Kinder im Dunkeln schon aus 140 Metern Entfernung gut wahrgenommen werden. Helle Kleidung ist nur aus einem Abstand von 40 Metern zu sehen. Dunkel gekleidete Kinder kann ein Autofahrer im Scheinwerferlicht erst 25 Meter vorher erkennen.

Bitte bestärken Sie daher Ihre Kinder diese Westen – vor allem in der nun immer dunkler werdenden Jahreszeit – auf dem Schulweg zu tragen.